

## **Nueve de cada diez niños de 10 a 13 años son lectores**

**El índice total de lectura entre los adultos del Estado se sitúa en el 58%.**

Madrid. El porcentaje de lectores en el Estado español continúa creciendo y se sitúa actualmente en el 58% de la población mayor de catorce años, frente al 54% de 2001, aunque este indicador se eleva hasta el 90% entre los niños de diez a trece años.

En el período 2001-2006 el porcentaje de lectores estatales ha aumentado desde el 54% del primero de esos años hasta el 55,5% del último. La tendencia al alza se mantiene en el segundo trimestre de 2007, que arroja ya un 58,1% de lectores, entre los cuales un 42% son lectores frecuentes, es decir, leen al menos una vez a la semana.

El indicador más positivo hace referencia a que el 90,3% de los niños de entre diez y trece años son considerados lectores, y de ellos el 73,6% leen diaria o semanalmente y el 17,6% lo hace alguna vez al mes o al trimestre. Ese grupo de población es el que más lee en el Estado español, que la media de libros leídos al año por los niños es de 7,5 y que dedican 4 horas semanales a la lectura.

Las mujeres, con un 59,60%, continúan siendo las más lectoras, frente al 51,40% de los hombres, lo que refleja que el perfil predominante del lector del Estado es el de una mujer, joven, con estudios universitarios, que vive en una gran ciudad y que lee fundamentalmente novela.

Tras el alto índice de lectura que hay entre los niños, se sitúan los jóvenes de entre 14 y 24 años, con un 72% de lectores, seguidos de los que tienen entre 25 y 34 años, con un 66%. Los menos lectores son los mayores de 65 años, con un 31%.

La potenciación de las bibliotecas públicas es uno de los objetivos que contempla la Ley del Libro, según destacó el ministro español de Cultura. "Uno de los puntos fuertes es el Plan extraordinario de dotación bibliográfica, cuyos fondos se han incrementado de manera significativa gracias a los convenios firmados entre el Ministerio y las administraciones autónomas".

La aportación de Cultura para ese plan en 2004 fue de 277.320 euros, mientras que en 2007 ha ascendido a más de veinte millones de euros, a los que hay que agregar otros veinte millones aportados por las Comunidades Autónomas.